

Communiqué

Importants dégâts à la suite d'intempéries

Lundi 11 juin, des vents violents et de très fortes précipitations ont frappé Lausanne durant la nuit. Ceci a donné lieu à de multiples inondations, des chutes d'arbres et de nombreux dégâts. Plus de 400 interventions ont été recensées sur Lausanne et un important dispositif a été mis en place. Plus de 300 personnes sont engagées pour faire face à la situation.

Lundi 11 juin, entre 23h et minuit, des vents violents ainsi que de fortes pluies se sont abattus sur Lausanne et sa région. En un peu plus de deux heures, quelque 500 appels sont parvenus à la Centrale d'alarmes et d'engagement de la police de Lausanne alors que le CTA de Pully en a reçu environ 2000.

Ces intempéries exceptionnelles ont provoqué de gros dégâts. Dans le nord de la ville, ce sont essentiellement des inondations qui se sont produites alors que le sud a connu en plus de nombreuses chutes d'arbres et de branches. Aucun blessé n'est heureusement à déplorer.

L'Etat-major DIAM (Directives d'intervention en cas d'accidents majeurs) a été mobilisé. Tous les services techniques de la Ville concernés (Routes et mobilité, Service de l'eau, Parcs et domaines, Propreté urbaine, SIL) ont été engagés. Une centaine de sapeurs-pompiers et une cinquantaine de membres de la protection civile ont été sollicités pour plus de 400 interventions. Vers 14 heures, deux-tiers étaient en cours de traitement ou résolues. L'armée qui se trouvait à Lausanne pour un exercice au profit des autorités civile a spontanément apporté son soutien à ces dernières. Des contrôles ont été effectués dans le nord de la Ville afin de s'assurer de la sécurité des ouvrages d'art et des tronçons routier. Des actions similaires ont été menées dans les forêts.

En ce qui concerne les perturbations de trafic, les quais d'Ouchy sont fermés à la circulation jusqu'à demain, tandis que l'avenue du Denantou sera rouverte, ce jour, en fin d'après-midi. Du côté des t-l, mis à part la ligne 8 qui a été déviée, bus et M2 ont pu assurer le service malgré les conditions exceptionnelles.

Alors que quelques précipitations sont annoncées pour cette nuit, il est recommandé à la population d'éviter de se rendre dans les parcs et les espaces verts en raison des risques de chute d'arbres et de branches. Il est également conseillé aux automobilistes d'éviter le sud de la ville puisque la fermeture des axes précités engendre un report de trafic dans ce secteur. Les personnes victimes d'une inondation ou de tout autre dégât causé par des éléments naturels sont priées d'annoncer leur sinistre par le biais du site Internet de l'Etablissement cantonal d'assurances (www.eca-vaud.ch).

Les travaux de remise en état vont se poursuivre jusqu'à demain. L'intervention a nécessité, jusqu'à présent, la présence de 100 sapeurs-pompiers du Service de protection et sauvetage (SPSL) et du SDIS Lausanne-Epalinges, des SDIS vaudois, 54 membres de la protection civile du SPSL et de l'ORPC Lausanne-District, des ORPC de l'Ouest lausannois et du Gros-de-Vaud, 33 policiers de la Police municipale de Lausanne, 80 collaborateurs du Service des parcs et domaines, 8 membres de l'Etat-major DIAM, un officier de liaison de l'Etat-major cantonal de conduite (EMCC), un inspecteur régional de l'ECA et 30 militaires du groupe d'artillerie 1 de l'Armée suisse.

L'Etat-major DIAM

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de la sécurité et de l'économie,**
tél. +41 79 964 27 39
- **Cap Michel Gandillon, chef de la cellule communication DIAM,**
tél. +41 79 501 52 18
- **Off. spéc. Sébastien Jost, chef cellule communication remplaçant DIAM,**
tél. +41 21 315 36 81

Lausanne, le 12 juin 2018